



COMMUNAUTÉ DE L'EMMANUEL

Session pour tous de la Communauté de l'Emmanuel : Paray près de chez vous sur le thème : "De tout mon cœur, je te cherche" (Ps. 119, V 10) du Samedi 6 à 9h au dimanche 7 juillet à 16h30 à saint Marc des Bruyères, à Asnières sur Seine (92).

Programme : prière, rencontres et formation. Les inscriptions sont ouvertes. Info :

<https://public.enoria.app/pubinsc/gp/8124651bce9afa1/open>

GOÛTER DES JEUNES FOYERS



En cette fin d'année, le groupe Jeunes Foyers de Saint-Maurice est heureux de convier les jeunes couples et les jeunes familles de la paroisse pour un goûter partagé dimanche 30 juin de 16h à 18h dans le jardin du presbytère (entrée par l'accueil du presbytère).

Habités, curieux ou nouvellement arrivés dans le quartier, nous serons ravis de vous accueillir pour ce moment convivial et nous vous attendons nombreux !



Alexandre CHEVRIER et Franklin FOUTREL sont appelés
Enfants du Seigneur par le baptême.



INTENTIONS DE MESSE

Mercredi 12 juin : Bernard LAPLANCHE

Église ouverte

Lundi et mardi de 08h30 à 18h00, mercredi de 08h30 à 19h00, vendredi de 07h00 à 19h00, jeudi de 08h30 à 21h30 et le week-end de 09h00 à 19h00.

Accueil

- Lundi, mardi et jeudi de 15h00 à 18h00
- Mercredi et vendredi de 15h00 à 19h00
- Le samedi de 10h30 à 12h30

Chapelet

Tous les lundis
15h00 à la Chapelle

Messes Dominicales

Saint-Maurice
Samedi à 18h30
Dimanche à 10h30

Saint-Charles

Dimanche à 18h30

Messes de semaine

Mardi à 09h00
Mercredi et jeudi à 19h00
Vendredi 07h00 et 09h00

Confessions

- Avant et après les messes de semaine
- Jeudi de 17h00 à 19h00 et pendant l'Adoration

Adoration du Saint Sacrement

Jeudi de 19h30 à 21h30



PAROISSE
SAINT-MAURICE de Bécon
Courbevoie - Asnières
Diocèse de Nanterre



218 rue Armand Silvestre 92400 Courbevoie - Accueil : 01 43 33 04 72 - Secrétariat : 01 43 33 28 33

paroisse@saintmauricedebecon.com - www.saintmauricedebecon.com

Chapelle Saint-Charles - 2 rue Roger Campestre - 92600 Asnières

INFORMATIONS

Dimanche 09 juin 2024 - N° 135

Compassion et fin de vie

Samedi 1^{er} juin, Mgr Rougé était à Saint-Maurice pour les confirmations des élèves des Vignes. Dans son homélie, il a insisté sur la mission qui incombait désormais aux jeunes confirmés : témoigner du Christ dans leur environnement habituel. En particulier, il encourageait chacun de nous à prendre sa part dans le débat actuel sur l'euthanasie, ne serait-ce qu'en nous efforçant d'entourer au mieux les malades et les personnes âgées de notre entourage.

Récemment le Pape François a adressé un message aux participants d'un symposium sur les soins palliatifs : « l'euthanasie est souvent présentée à tort comme une forme de compassion. Pourtant, la "compassion", un mot qui signifie "souffrir avec", n'implique pas la fin intentionnelle d'une vie mais plutôt la volonté de partager les fardeaux de ceux qui sont confrontés aux dernières étapes de leur pèlerinage terrestre. Les soins palliatifs sont donc une véritable forme de compassion car ils répondent à la souffrance, qu'elle soit physique, émotionnelle, psychologique ou spirituelle, en affirmant la dignité fondamentale et inviolable de toute personne, en particulier des mourants, et en les aidant à accepter le moment inévitable du passage de cette vie à la vie éternelle.

Dans cette perspective, nos convictions religieuses offrent une compréhension plus profonde de la maladie, de la souffrance et de la mort, les considérant comme faisant partie du mystère de la providence divine et, pour la tradition chrétienne, comme un moyen de sanctification. Dans le même temps, les actes de compassion et le respect manifestés par le personnel médical et les soignants dévoués permettent souvent aux personnes en fin de vie de trouver un réconfort spirituel, une espérance et une réconciliation avec Dieu, les membres de leur famille et leurs amis. » (Pape François, 21 mai 2024)

P. Henri du Vignaux



QR code

Accès handicapé à l'église au bout du parking



CATÉCHISME DES PARENTS

La dernière séance du KT des parents aura lieu samedi 15 juin en salle 1 de 10h45 à 12h sur le thème : "Je crois à la résurrection de la chair, et à la vie éternelle". C'est la dernière occasion de participer à ces séances de théologie.

DES NOUVELLES DES VOCATIONS DANS NOTRE DIOCESE

- Les ordinations sacerdotales de **Paul Marion et Rémi de La Presle** par Mgr Rougé auront lieu **le samedi 15 juin à 10h en la cathédrale Sainte-Geneviève-Saint-Maurice de Nanterre.**



Pour rendre grâce et les accompagner dans leur engagement, le diocèse propose de vous unir par :

• Une **NEUVAINÉ** pour les vocations entre le **7 juin** (fête du Sacré Cœur) et le **15 juin**.

(Livret disponible dans vos paroisses ou [Neuvaine des vocations](#)).

• Une **MESSE** et **VEILLÉE** le **vendredi 14 juin à 19h** autour de Paul et Rémi en l'église **Saint-Romain de Sèvres**, en présence des reliques de **Louis et Zélie Martin**. Cette veillée est ouverte à tous, enfants, jeunes, adultes. Invitez largement les enfants du caté, les scouts, ...

- L'ordination diaconale en vue du sacerdoce de **Jean Gauthey** aura lieu le **samedi 29 juin à 18h** en l'église de l'**Immaculée-Conception de Boulogne-Billancourt**, et celle de frère **Jérôme Dejoie**, Légionnaire du Christ, le **dimanche 30 juin à 10h30** au sanctuaire **Notre-Dame de Boulogne-Billancourt**

- L'ordination presbytérale de frère **Augustin Yamba**, Assomptionniste, sera le **dimanche 30 juin à 15h30** en l'église **Saint-Jacques de Montrouge**.

Nous les confions à vos prières.

TABLE-RONDE « LA PAROLE DANS TOUS SES ETATS »



Table-ronde organisée par le père Bertrand Auville avec Jean-Louis Bourlanges, député des Hauts-de-Seine, Guillaume Tabard, journaliste au Figaro, Jean-Baptiste Wephre, professeur agrégé de Lettres modernes et un couple d'amoureux.

La Parole de Dieu est une parole de vérité, une parole performative, une parole créatrice. Qu'en est-il de la parole politique, journalistique, éducative, amoureuse ? La Parole de Dieu peut-elle leur être source d'inspiration ou pas ?

Où ? A la Maison de la Parole – 4bis, rue Hélène Loiret à Meudon
Quand ? Jeudi 13 juin à 20 h 45

Contact – renseignements : contactmdp92@gmail.com ou politique@diocese92.fr

ÉTUDE ENCADRÉE

Avis aux élèves de collège/lycée qui souhaitent bénéficier d'une étude au calme encadré par des étudiants de la paroisse. Rendez-vous le mardi soir à partir de 17h30 dans le hall de Saint-Maurice. Au programme, étude suivie d'une activité détente en groupe.

Inscrivez-vous en flashant le QR code ci-contre.

PAF 5€ à apporter le jour J.



Au tournant du siècle

9 JUIN
16H00 **À la tribune de Ste-Clotilde**

Récital par d'orgue par Daniel Roth

Titulaire émérite à Saint-Sulpice

Œuvres de Franck, Pierné, Saint-Saëns et Tournemire

Eglise Saint-Maurice-de-Bécon
216 rue Armand Silvestre - Courbevoie
M° Ligne 3 Pont de Levallois - Bécon -
Transilien Ligne Lou J Asnières/Seine
Transilien Ligne L Bécon-les-Bruyères

Entrée libre - Participation aux frais
Retransmis sur écran géant

www.cavaillecolldebecon.com



PROPOSITIONS DE LA MISSION DE FRANCE POUR LES JEUNES DE 18 A 30 ANS

La Mission de France propose plusieurs parcours pour l'été 2024 destinées aux jeunes de 18 à 30 ans.